

Lettre mensuelle UGSEL décembre 2009

La Porte

La porte. Un mot que nous connaissons bien, que nous avons prononcé moult et moult fois sur un ton enjoué, colérique, peut être docte -je pense à la pièce d'Alfred de Musset "Il faut qu'une porte soit ouverte ou fermée"-.

La porte est le lieu de passage, elle le favorise ou l'empêche. *Porte, passage*, deux mots d'actualité. Nous venons de passer Noël, nous passons en 2010, nous ouvrons la porte à l'avenir ... Mais ce mot nous ouvre aussi des horizons religieux.

Dans un très beau passage de l'Évangile de St Jean, Jésus dit :

Je suis la porte.(1)

"Celui qui entre par la porte, c'est lui le pasteur, le berger des brebis." -Jn 10,2-

"Amen, je vous le dis : je suis la porte des brebis." -Jn 10,7-

"Moi, je suis la porte. Si quelqu'un entre en passant par moi, il sera sauvé." -Jn 10,9-

Jésus est *la porte*, c'est-à-dire l'accès à Dieu son Père et Notre Père. Il est ce chemin qui mène au Père. Ouvrons donc notre porte, la porte de notre cœur

-nous le chantons : "Ouvrez vos cœurs au Souffle de Dieu"- (2) pour que Dieu y fasse sa demeure (3). Et soyons *la porte* pour les autres : les membres de nos familles, les collègues de travail, les jeunes qui nous sont confiés... Oui, soyons pour eux la porte qui permettra à Dieu de les combler et de les accompagner.

C'est avec ce mot que la CNAP et moi-même nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2010.

Frère J-M Pradairol

1) Ce passage a pour titre "Le bon pasteur".

2) 2) Chant K 79

3) Voir citation de Jn 14,28